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ATA DA DUCENTÉSIMA OCTOGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 
CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL 2 
DE CAMPINAS. Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às nove 3 
horas, reuniu-se a Congregação da Faculdade de Educação, na sala 3 do bloco “E”, térreo, 4 
do Prédio Principal, sob a presidência do Diretor da Faculdade de Educação, Professor 5 
Doutor Luiz Carlos de Freitas, e com o comparecimento dos seguintes conselheiros: Ana 6 
Luiza Bustamante Smolka, Cláudia dos Reis, Dirce Djanira Pacheco e Zan, Elisabete 7 
Monteiro de Aguiar Pereira, Elisabeth Barolli, Evely Boruchovitch, Heloísa Andréia de 8 
Matos Lins, Luciana Rodrigues, Mara Regina Martins Jacomeli, Marli Miranda, Maurício 9 
Érnica, Nicanor Mateus Lopes, Renê José Trentin Silveira, Rogério Adolfo de Moura, Taigor 10 
Ramos Pinto Martino, Theresa Maria de Freitas Adrião. Como convidado compareceu o 11 
professor Alexandro Henrique Paixão. Justificaram ausência à Sessão os conselheiros: 12 
Evaldo Piolli, Sérgio Antonio da Silva Leite. O Professor Luiz Carlos de Freitas, deu início 13 
à reunião, desejando a todos um bom final de ano e também um ano novo feliz. Desculpou-14 
se pelo atraso na revisão das atas. A seguir, o Professor Luiz Carlos de Freitas deu 15 
continuidade à reunião, passando para o expediente. I) EXPEDIENTE: Apresentação do 16 
Programa UniversIDADE. A Sra. Alice Helena de Danielli, servidora do Gabinete do Reitor 17 
fez uma explanação em Power point sobre o Programa UniversIDADE criado pela 18 
Resolução GR 038/2014, de 06/10/2014, cujo objetivo é “proporcionar às pessoas da 19 
Comunidade, condições para enfrentar os desafios do período pós-aposentadoria, 20 
mantendo-se ativas tanto física quanto mentalmente”. Após a apresentação, o Professor 21 
Luiz Carlos de Freitas agradeceu a apresentação feita pela Sra. Alice Helena, ressaltando 22 
a importância do projeto. Solicitou às chefias de departamento e coordenadores de curso 23 
que pensassem como a FE poderia contribuir com o programa. Em seguida o Professor 24 
Luiz Carlos de Freitas deu a palavra para a Professora Ana Luiza B. Smolka a qual 25 
informou que na reunião a Coordenação de Extensão, bem como o Setor de Publicações 26 
da FE fariam apresentações sobre suas áreas. A servidora Elenize Maria Alonso David 27 
apresentou em Power point os dados da Coordenação de Extensão na FE no período de 28 
2013/2014, quanto aos convênios, contratos, termos aditivos, termos de adesão, cursos 29 
pagos, gratuitos. O Professor Rogério A. Moura agradeceu a apresentação feita e 30 
solicitou que fossem enviados os dados dos convênios internacionais. O Professor Luiz 31 
Carlos de Freitas sugeriu que fosse gerado um relatório mais detalhado, com origem dos 32 
recursos de cada convênio, responsável, etc. O Professor Renê J. Trentin Silveira 33 
congratulou a servidora Elenize pelo excelente trabalho na Coordenação de Extensão e 34 
indicou que em algum momento a FE deveria repensar a Extensão na FE. O Professor 35 
Luiz Carlos de Freitas salientou que para ocorrer a Extensão na Área de Educação somos 36 
dependentes da EaD. Um exemplo disto é o PNEM – Pacto Nacional do Ensino Médio, 37 
com previsão de 12.000 professores participantes. Não há como tirar todos esses 38 
professores das salas de aula para realização do curso de forma presencial. Salientou que 39 
tivemos recentemente na FE o PNAIC – Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa, 40 
que contou com a participação de 600 alunos. Informou que as últimas formações 41 
ocorreram de forma semipresencial, e o Setor de EaD da FE mostrou sua competência 42 
dando todo o suporte necessário para a realização das formações. A Professora Ana 43 
Luiza B. Smolka agradeceu a servidora Elenize pela apresentação realizada. A servidora 44 
Elenize Maria Alonso David aproveitou para agradecer os servidores Duini Magalhães e 45 
Thaís Marin da Área de Eventos, Suzana Almeida Prado da Área Financeira e a servidora 46 
Rosa Sebinelli, ATU da Unidade, pelo apoio quando da realização do PNAIC. O Professor 47 
Luiz Carlos de Freitas agradeceu a toda equipe pelo acolhimento do programa. Em 48 
seguida a servidora Roberta R. F. Pozzuto fez apresentação detalhada em Power point 49 
sobre as publicações da Faculdade de Educação. Informou que atualmente a FE conta 50 
com 6 publicações, sendo: Revista Pro-Posições, Revista Zetetiké e Revista ETD – 51 
Educação Temática Digital, Revista Filosofia e Educação do Grupo de Pesquisa Paideia, 52 
Revista HISTEDBR On-line do Grupo de Pesquisa HISTEDBR e a Revista Ciências em 53 
Foco do Grupo de Pesquisa FORMAR. Salientou que apenas a Revista Pro-Posições tem 54 
sua versão impressa; as demais são eletrônicas. O Professor Luiz Carlos de Freitas 55 
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parabenizou a servidora Roberta Pozzuto pelo excelente trabalho que vem realizando, 1 
salientando que há necessidade de se regularizar as questões das publicações da FE para 2 
possibilitar a solicitação de recursos junto às agências de fomento, uma vez que a FE não 3 
dispõe de recursos suficientes para a publicação das revistas.  O Professor Luiz Carlos 4 
de Freitas aproveitou para agradecer a Profa. Ana Luiza na condução dos assuntos da 5 
Área de Publicações, Eventos e Coordenação de Extensão da FE. Em seguida, dando 6 
continuidade ao Expediente, o Professor Luiz Carlos de Freitas abriu para inscrições. A 7 
discente Marli Miranda agradeceu o tempo em que participou como membro da 8 
Congregação da FE, pois esta reunião estaria sendo sua última reunião. Solicitou que os 9 
docentes liberem os alunos para participarem da calourada. O Professor Luiz Carlos de 10 
Freitas cumprimentou a discente Marli pela contribuição durante sua permanência no CAP 11 
e na Congregação e toda a colaboração na organização estudantil. O Professor Luiz 12 
Carlos de Freitas passou os seguintes informes: 1) Cantina da FE – no dia 18/12 haveria 13 
uma reunião entre a Prefeitura e o permissionário para checar as questões legais e físicas 14 
do estabelecimento, responsabilidades contratuais, etc. Informou que a disponibilidade do 15 
permissionário para início seria a partir de janeiro/2015, porém seria necessário checar se 16 
haveria grandes reformas a ser feitas. 2) Faixas de pedestre – está em processo de 17 
licitação, pois abrange a sinalização viária de toda a universidade. Não há o que ser feito 18 
pela FE. 3) Junção da Biblioteca, Centro de Memória e Arquivo Setorial – haverá a junção 19 
dessas 3 áreas, preservando sua identidade. O Centro de Memória vai para a Biblioteca, 20 
no último andar e terá como função gerenciar as coleções especiais da FE. Irá acolher, por 21 
exemplo, a Biblioteca do Prof. Dr. Angel Pino Sirgado, fazendo a avaliação técnica com a 22 
possibilidade de acolhimento de outras. O objetivo é ter a história da produção de 23 
conhecimento da FE. Sabe que haverá problemas de espaço, mas isto se resolve com 24 
construção e recursos. 4) Liberação servidor Gildenir C. Santos – comunicou a liberação 25 
do servidor Gildenir para Biblioteca Central, salientando que fora uma solicitação da CGU 26 
diretamente ao servidor, o qual tem grande qualificação com repositórios. A CGU 27 
comprometeu-se a devolver a vaga e o recurso para a FE. Sendo assim o servidor será 28 
substituído. 5) Resultados de editais. Nesta semana saiu o resultado do edital de 29 
manutenção predial com aprovação da retirada de amianto da Faculdade. Será feita a 30 
retirada do amianto do 2º andar do Prédio Principal, exceto Bloco C. Para tanto será 31 
necessária muito paciência, devido ao transtorno. Atualmente com a chegada dos novos 32 
docentes não está sendo possível a acomodação dos mesmos. Como agora a FE tem um 33 
número fixo de docentes é imprescindível que todos tenham garantidos seus espaços de 34 
trabalho. O Professor Luiz Carlos de Freitas salientou que há 4 meses a Direção enviou 35 
às chefias de departamento um estudo sobre a ocupação dos 5 blocos do 2º andar, com a 36 
retirada do amianto. Pediu que o documento fosse analisado pelas chefias em conjunto, e 37 
que não demorasse, pois como os recursos já haviam sido liberados era possível que a 38 
reforma ocorresse logo. D)  Prédio Anexo III – está com problemas nas questões das 39 
instalações elétricas, ainda levará um tempo para terminar. A ocupação do prédio deverá 40 
ser discutida na CEPE. Entende que é possível a alocação de alguns grupos de pesquisa, 41 
espaços coletivos, como o Auditório Maurício Tragtemberg, Áreas de Tecnologias.  O 42 
Professor Renê J. Trentin Silveira sugeriu que a obra fosse realizada apenas em julho 43 
de 2015 em virtude das férias. O Professor Luiz Carlos de Freitas salientou que quanto 44 
aos grupos de pesquisa, a Direção não tem como como saber a utilização de fato das 45 
salas, porém sabe que há salas de grupos que servem apenas como depósito. Há que se 46 
discutir essas questões, porém não encontra apoio para essas discussões. A Professora 47 
Ana Luiza B. Smolka informou que há mais de 2 anos vêm estudando as questões dos 48 
grupos de pesquisa. Salientou que no DEPE foi discutido exaustivamente e os docentes 49 
mais novos optaram por espaços individuais, todavia os mais antigos preferem salas 50 
coletivas. Acha que seria importante discutir essa questão no seminário de pesquisa, a 51 
realizar-se em março de 2015. A Professora Mara Jacomeli informou que a Secretaria de 52 
Pesquisa e a Coordenação de Pós-Graduação estão trabalhando juntas. Salientou que é 53 
complicado qualificar ou desqualificar o docente aposentado, haja vista a alta produtividade 54 
do mesmo. O Professor Luiz Carlos de Freitas informou que foram recebidos 55 
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equipamentos adquiridos com recursos FAPESP na Informática no montante de R$ 1 
130.000,00, e que o objetivo é ter mais prestação de serviços junto aos grupos de pesquisa. 2 
E caso os grupos de pesquisa queiram fazer a transferência para o “domínio fe”, poderão 3 
fazê-lo, assim ficarão sob os cuidados da Área de TIC. Informou que a aquisição da rede 4 
sem fio foi reativada. A Área de TIC providenciará a instalação de 30 antenas que irá 5 
abranger, o Anexo I e a cantina. O Professor Luiz Carlos de Freitas salientou ainda que 6 
seriam institucionalizadas de políticas de TIC. Não havendo mais inscritos o Professor 7 
Luiz Carlos de Freitas deu por vencido o “Expediente”. II) ORDEM DO DIA: A Professora 8 
Mara Jacomeli pediu a inclusão de 2 itens para deliberação, conforme segue: “Solicitação 9 
de ingresso no Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado da Profa. Dra. Anita Helena 10 
Schlesener, sob a supervisão do Prof. Dr. Dermeval Saviani, no período de março a 11 
novembro de 2015” e “Solicitação de ingresso no Programa de Pesquisador de Pós-12 
Doutorado da Profa. Dra. Ana Carolina Galvão Marsiglia, sob a supervisão do Prof. Dr. 13 
Dermeval Saviani, no período de março/2015 a março/2016”. O Professor Luiz Carlos de 14 
Freitas colocou em votação a inclusão em pauta dos itens solicitados pela Profa. Mara 15 
Jacomeli, que ficariam numerados como: C.19 e C.20 respectivamente. A) Para Ciência. 16 
A.1) Nova composição da Comissão de Estágios. Profa. Adriana Varani – Coordenadora 17 
Associada da Pedagogia; Profa. Heloísa Lins – Coordenadora Associada das 18 
Licenciaturas; Profa. Alik Wunder – indicada pela CG; Profa. Carolina Catini – indicada pela 19 
CG; Profa. Gabriela Tebet – indicada pela CG; Prof. Evaldo Piolli – indicado pela CG; Profa. 20 
Eliana Ayoub – vice-presidente da CPFP; Luciane Grandin – pedagoga. A indicação para 21 
os 2 representantes discentes (um do curso de Pedagogia e o outro do curso de 22 
Licenciatura Integrada Química-Física) não foi enviada. A.2) Relatório da Avaliação 23 
Institucional da Comissão Externa. Profa. Dra. Claudia Leme Ferreira Davis – FCC; Profa. 24 
Dra. Benigna Maria de Freitas Villas Boas – UnB; Profa. Dra. Flávia Obino Corrêa Werle – 25 
UNISINOS. A.3) Relatório da Avaliação Institucional da Comissão Interna sobre a análise 26 
da Comissão Externa – Recursos Humanos e Infraestrutura Geral da Unidade. B) Para 27 
Homologação: A seguir, o Professor Luiz Carlos de Freitas colocou em votação os itens 28 
para homologação, como segue: B.1) Concurso para Provimento de 01 Cargo de Professor 29 
Doutor em RTP, na Área de Filosofia da Educação, nas Disciplinas EP 111 – Fundamentos 30 
da Educação Especial e EP 810 – Seminários de Educação Especial – DEFHE. Processo 31 
19-P-6.404/2014. B.2) Resultado Final do Processo Seletivo – Ano Acadêmico 2015 – 32 
Mestrado e Doutorado do Programa de Pós-Graduação Multiunidades em Ensino de 33 
Ciências e Matemática – PECIM. Colocados em votação, foram aprovados por 34 
unanimidade. C) Para Deliberação: Os itens a seguir não foram destacados e, colocados 35 
em votação, foram aprovados. C.1) Solicitação de abertura de Concurso para Professor 36 
Livre Docente na Área de Política Educacional: Educação Básica, na Disciplina EL 212 37 
– Política Educacional: Organização da Educação Brasileira – DEPASE. Processo 19-38 
P-29.868/2014. C.2) Solicitação de abertura de Concurso para Professor Livre Docente 39 
na Área de Educação Escolar, na Disciplina EL 683 – Escola e Cultura – DEPRAC. - 40 
Processo 19-P-29.873/2014. C.3) Concurso para Provimento de 01 Cargo de Professor 41 
Doutor, em RTP, na Área de Educação em Ciências e Matemática, nas Disciplinas EP 473 42 
– Escola e Cultura Matemática, EL 284 – Educação Matemática Escolar I, EL 684 – 43 
Educação Matemática Escolar II, EL 883 – Prática Pedagógica em Matemática e na Área 44 
de Educação Escolar, na Disciplina EL 874 – Estágio Supervisionado II – DEPRAC. 45 
Processo 19-P-22.927/2014. Aprovação do Parecer favorável do Departamento sobre as 46 
inscrições. Candidatos inscritos: Miriam Cardoso Utsumi, Djalma de Oliveira Bispo Filho, 47 
Luciane de Fátima Bertini, Francisco Amâncio Cardoso Mendes, Carlos Miguel Ribeiro, 48 
Gislaine Donizeti Fagnani da Costa, Elenilton Vieira Godoy, Celi Aparecida Espasandin 49 
Lopes, Alexandrina Monteiro, Adriana Correia Almeida Batista e Claudinei de Camargo 50 
Santana. C.4) Concurso para Provimento de 01 Cargo de Professor Doutor, em RTP, na 51 
Área de Educação em Ciências e Matemática, nas Disciplinas EP 473 – Escola e Cultura 52 
Matemática, EL 284 – Educação Matemática Escolar I, EL 684 – Educação Matemática 53 
Escolar II, EL 883 – Prática Pedagógica em Matemática e na Área de Educação Escolar, 54 
na Disciplina EL 874 – Estágio Supervisionado II – DEPRAC. Processo 19-P-22.927/2014. 55 
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Indicação da Comissão Julgadora. Membros Titulares: Profa. Dra. Maria Ângela Miorim – 1 
FE/UNICAMP; Profa. Dra. Lilian Lopes Martin da Silva – FE/UNICAMP; Profa. Dra. Silvia 2 
Fernanda de Mendonça Figueirôa – FE/UNICAMP; Profa. Dra. Andrea Dalcin – UFRGS; 3 
Profa. Dra. Roseli de Alvarenga Corrêa – UFOP. Membros Suplentes: Profa. Dra. 4 
Elisabete Monteiro de Aguiar Pereira – FE/UNICAMP; Prof. Dr. Maurício Compiani – 5 
FE/UNICAMP; Profa. Dra. Marta Maria Darsie – UFMT. C.5) Solicitação de admissão da 6 
Professora Doutora Lavínia Lopes Salomão Magiolino, na PP/QD-UEC, em RDIDP, MS-7 
3.1, tendo em vista sua aprovação em Concurso Público de Provas e Títulos para 8 
Provimento de 01 Cargo de Professor Doutor, na Área de Psicologia Educacional, nas 9 
Disciplinas EP 127 – Pensamento, Linguagem e Desenvolvimento Humano e EP 123 – 10 
Psicologia Educacional – DEPE. Processo 19-P-29.866/2014. C.6) Solicitação de 11 
admissão da Professora Doutora Jackeline Rodrigues Mendes, na PP/QD-UEC, em 12 
RDIDP, MS-3.1, tendo em vista sua aprovação em Concurso Público de Provas e Títulos 13 
para Provimento de 01 Cargo de Professor Doutor, na Área de Educação em Ciências e 14 
Matemática, nas Disciplinas EP 473 – Escola e Cultura Matemática, EL 284 – Educação 15 
Matemática Escolar I, EL 684 – Educação Matemática Escolar II e EL 883 – Práticas 16 
Pedagógicas em Matemática e na Área de Educação Escolar, nas Disciplinas EL 683 – 17 
Escola e Cultura e EL 774 – Estágio Supervisionado I –DEPRAC. Processo 19-P-18 
29.865/2014. C.7) Solicitação de admissão do Professor Doutor Régis Henrique dos Reis 19 
Silva, na PP/QD-UEC, em RDIDP, MS-3.1, tendo em vista sua aprovação em Concurso 20 
Público de Provas e Títulos para Provimento de 01 Cargo de Professor Doutor, na Área de 21 
Educação Escolar, nas Disciplinas EP 348 – Educação Especial e Inclusão, EP 376 – 22 
Prática de Ensino e Estágio Supervisionado nos Anos Iniciais do Ensino Fundamental, EL 23 
683 – Escola e Cultura e EL 774 – Estágio Supervisionado I – DEPRAC. Processo 19-P-24 
29.970/2014. C.8) Solicitação de admissão em caráter emergencial e temporário da 25 
Professora Doutora Luana Costa Almeida, em RTP, nível MS-3.1, pelo prazo de até 365 26 
dias, nos termos da Resolução GR nº 52/2013, junto ao Departamento de Ensino e Práticas 27 
Culturais – DEPRAC. Processo 19-P-29. 864/2014. C.9) Solicitação de renovação como 28 
Professor Colaborador. Prof. Dr. Sérgio Apparecido Lorenzato – DEPRAC. C.11) Proposta 29 
de Reoferecimento de Curso de Extensão-S: EDU-1898 – Mídia, Leitura e Comunicação 30 
(anexo). Aprovado “ad referendum” da CEFE/FE. Carga Horária: 72 horas presenciais. 31 
Responsável: Prof. Dr. Ezequiel Theodoro da Silva. C.12) Proposta de Reoferecimento de 32 
Curso de Extensão-S: EDU-0137 – Noções Básicas de Organização e Preservação de 33 
acervos históricos Escolares: Arquivos e Bibliotecas. Aprovado “ad referendum” da 34 
CEFE/FE. Carga Horária: 128 horas presenciais. Responsável: Profa. Dra. Maria Cristina 35 
Menezes. C.13) Proposta de Convênio de Cooperação Acadêmica Internacional entre a 36 
UNICAMP e a Cooperación Universitária Minuto de Dios (UNIMINTO) de Bogotá – 37 
Colômbia. Aprovado “ad referendum” da CEFE/FE. Executor: Prof. Dr. Silvio Donizetti de 38 
Oliveira Gallo. C.14) Solicitação de ingresso no Programa de Pesquisador de Pós-39 
doutorado da Profa. Dra. Karla Isabel de Souza, sob a supervisão do Prof. Dr. Sérgio 40 
Ferreira do Amaral, no período de janeiro de 2015 a fevereiro de 2018. A seguir, passou-41 
se à apreciação dos itens destacados. C.10) Indicação de representante Titular e Suplente 42 
para composição do Fórum Municipal de Educação de Campinas: DEPASE: Professoras 43 
Doutoras Ana Elisa Spaolonzi Queiroz Assis (Titular) e Sandra Fernandes Leite (Suplente). 44 
DECISE: Professores Doutores Gabriela Guarnieri de Campos Tebet (Titular) e Vicente 45 
Rodriguez (Suplente). DEPE: Professora Doutora Angela Fátima Soligo. DEPRAC: não 46 
indicou. DEFHE: não indicou. DELART: não enviou. Diante dos nomes apontados pelos 47 
departamentos, o Professor Luiz Carlos de Freitas colocou em votação a indicação para 48 
titular. A votação foi a seguinte: Profa. Ana Elisa – 4 votos; Profa. Gabriela Tebet – 3 votos; 49 
Profa. Ângela Soligo – 4 votos. Contou ainda com 3 abstenções. Dado o empate, nova 50 
rodada foi feita, ficando a votação final da seguinte forma: Profa. Ana Elisa Spaolonzi 51 
Queiroz Assis – 6 votos. A seguir, o Professor Luiz Carlos de Freitas procedeu a 52 
indicação para suplente, ficando da seguinte forma: Profa. Sandra Leite – 3 votos; Profa. 53 
Gabriela Tebet – 7 votos; Prof. Vicente Rodriguez – 1 voto; Profa. Ângela Soligo – 1 voto. 54 
Contou ainda com 1 abstenção. Após realizada a votação, a suplência ficou com a Profa. 55 



5 
 

Gabriela Tebet. C.15) Previsão da inscrição do Processo de Promoção por Mérito para a 1 
2ª quinzena de março/2015, condicionada à publicação de nova Deliberação CONSU que 2 
irá alterar a Deliberação vigente. A servidora Rosa Sebinelli explicou as diferenças entre 3 
a deliberação antiga e a nova. Salientou que com a nova deliberação haveria a 4 
possiblidade de contagem de tempo externo do docente que atuou junto à USP, UNESP 5 
ou outras instituições para fins de promoção por mérito na carreira. Outra alteração 6 
importante é que as comissões seriam aprovadas pela Congregação da Unidade. O 7 
Professor Luiz Carlos de Freitas salientou que a proposta da Direção à Congregação é 8 
de se realizar o processo 2 vezes ao ano, sendo uma a cada semestre, como uma forma 9 
de acordo interno já que a legislação superior não fixa prazo. Sugeriu então proceder a 10 
votação, deixando o mês em aberto a depender do estudo a ser realizado. Após colocar 11 
em votação, o item foi aprovado com 1 abstenção. C.16) Minuta de Portaria/FE que institui 12 
procedimentos para a realização de alteração de lay-out nos espaços físicos da unidade. 13 
O Professor Luiz Carlos de Freitas esclareceu o item e em seguida colocou em votação. 14 
Foi aprovado por unanimidade. C.17) Moção de Apoio à Educação de Surdo Pública, Laica 15 
e de Qualidade, aprovada pelo Fórum Nacional de Educação – CONAE/2014. O item foi 16 
colocado em votação e aprovado com 1 abstenção. C.18) Solicitação do DEPE (Of. DEPE 17 
nº 88/2014) de apoio da Congregação para indicação à PRG de contratação de Tradutor 18 
Intérprete de Língua de Sinais (TILS) em nível superior. O Professor Luiz Carlos de 19 
Freitas manifestou-se contrário à votação do item, pois entente ser uma proposta 20 
extemporânea. Sendo assim, colocou em votação a retirada de pauta, a qual foi aprovada. 21 
Em seguida, o Professor Luiz Carlos de Freitas colocou em votação os itens a seguir, 22 
que foram incluídos pela Coordenação de Pós-Graduação no início da sessão, os quais 23 
foram aprovados. C.19) Solicitação de ingresso no Programa de Pesquisador de Pós-24 
Doutorado da Profa. Dra. Anita Helena Schlesener, sob a supervisão do Prof. Dr. Dermeval 25 
Saviani, no período de março a novembro de 2015. C.20) Solicitação de ingresso no 26 
Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado da Profa. Dra. Ana Carolina Galvão Marsiglia, 27 
sob a supervisão do Prof. Dr. Dermeval Saviani, no período de março/2015 a março/2016. 28 
O Professor Luiz Carlos de Freitas encerrou a reunião agradecendo a participação de 29 
todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Raquel Pigatto Vale Menezes, secretária da Direção 30 
da Faculdade de Educação, redigi e digitei a presente ata que assino e submeto à 31 
apreciação dos senhores conselheiros. A mídia contendo a íntegra da reunião encontra-se 32 
à disposição na Secretaria da Direção. Cidade Universitária “Zeferino Vaz”, 9 de março de 33 
dois mil e quinze. 34 
 35 
 36 


